

# A bas les cartables trop lourds

On les plaint les petis 6<sup>e</sup> croulant sous le poids de leur cartable. *« Tout le monde est conscient du problème mais rien n'est fait. On a donc décidé de faire une opération pesée des cartables »* annonce Patrick Dauphin, membre de la FCPE. L'opération est programmée mardi 9 octobre au collège Pablo-Neruda de Brétigny-sur-Orge : les collégiens seront pesés devant l'établissement, avec, puis sans cartable : *« L'objectif est de démontrer le poids beaucoup trop important des cartables pour les 6<sup>e</sup> et les 5<sup>e</sup> notamment ; certains à Brétigny-sur-Orge, ont une demi heure de trajet entre le collège et leur domicile »*. L'initiative pour l'instant limitée à Brétigny-sur-Orge pourrait bien faire tache d'huile. La FCPE programme, en effet, au niveau national « une quinzaine de la pesée des cartables » du 8 au 20 octobre pour sensibiliser l'éducation nationale, le ministère de la Santé, les collectivités, les éditeurs...